

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Heuer gibt es keinen Wintermarkt am Riesenradplatz. Archivfoto: Silver

Kein Wintermarkt am Riesenradplatz

(kk). Der Wintermarkt am Riesenradplatz ist jedes Jahr ein vorweihnachtliches Highlight. Heuer macht aber das Coronavirus einen Strich durch die Rechnung.

Der anstehende Wintermarkt wurde abgesagt. „Die Gesundheit und Sicherheit aller Mitwirkenden und der potenziellen Besucher steht für die Prater Wien GmbH an erster Stelle“, so der Veranstalter.

Gesundheit geht vor

Bereits zum elften Mal hätte der Wintermarkt stattfinden sollen. „Gerade 2020 wollten wir Musiker verstärkt unterstützen sowie unseren Besuchern mit der Live-Musik etwas Ablenkung bieten“, so Natascha Kornberger, Wintermarkt-Koordinatorin. Daher sei es nicht leichtgefallen, diese Entscheidung zu treffen. „Umso mehr freuen wir uns schon auf den Wintermarkt 2021.“